



Si j'étais...

... CGT ...

... Témoignage...

D'aventures en aventures... ... de CDD en CDD...

Vis ma vie de Contractuel.le...

Être contractuel.le, c'est vivre en suspens, tel un funambule sur un fil. L'on se doit tout d'abord de tenter de vivre avec l'angoisse permanente de la fin de contrat et de l'incertitude à laquelle ce statut nous astreint... Certains bien-pensants vous diront que rien ne vaut de profiter de chaque jour et de savourer le moment présent... Mais comment peut-on adopter ce précepte lorsque les projets de vie sont toujours remis au lendemain et soumis à la sempiternelle sentence du renouvellement ou non de ce fameux papier... Le suspense et l'angoisse étant à leur comble (bien plus qu'une finale de coupe du monde de football !) lorsque la date fatidique de la fin de contrat se rapproche insidieusement de jour en jour...

Il vous faudra alors être aussi vaillant, courageux et philosophe qu'un samouraï, car bien souvent le verdict sera rendu à la dernière minute, voire pas du tout à l'heure dite !! Malgré vos questionnements à ce sujet, les réponses se voudront floues, évasives mais assumées par votre interlocuteur ! « On ne sait pas, attendez, ça ne va pas tarder, oh, il n'y a pas de raison que vous ne soyez pas reconduit... ».



La date ainsi passée, votre hiérarchie tentera encore de vous rassurer, en vous affirmant que « votre contrat est en route », (telles les prévisions de Bison Futé), en vous annonçant au passage les nouvelles tâches ou missions que vous aurez à conduire les semaines qui arrivent, prouvant par là-même qu'ils ont bien besoin de vous, donc que vous n'avez vraiment rien à craindre ! Alors, comme il vaut mieux avoir un CDD que d'être sans travail, vous continuerez à venir travailler même sans être couvert par ce fameux contrat, car c'est à ce prix qu'un CDI ou une stagiairisation sera possible ! Enfin, vous espérez secrètement que le contrat ne se fera pas trop désirer, car au fond, vous ne serez vraiment soulagé, que lorsque vous tiendrez entre vos mains, ce fameux ticket qui vous promettra le renouvellement possible de votre travail, de votre vie quotidienne en somme...

Et cette situation peut durer de nombreuses années à l'hôpital... Tenir jusqu'à quand ? Être contractuel signifie « vivre entre parenthèses » : que ce soit dans sa vie ou au sein de son équipe de travail... Un beau jour (ou était-ce une nuit...) vous serez peut-être stagiairisé quand un poste vacant verra le jour. Mais parfois le renouvellement de contrats sera sans fin...

Parfois la proposition d'un CDI vous sera faite... Avec en toile de fond l'application sur le terrain de la volonté nationale de voir réduire le nombre de fonctionnaires...